



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

**CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS**

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

27 juin 2012

A9 - raccordement Viège ouest Montage spectaculaire d'un pont sur la Vispa

(IVS).- La plus grande grue mobile de Suisse a déplacé mercredi et jeudi trois poutres de 44 tonnes chacune et d'une longueur de 44 mètres. Ces éléments constitueront l'armature d'un pont routier sur la Vispa, qui permettra de décharger Viège du trafic industriel. Cet ouvrage complétera un autre pont à construire, lequel raccordera les villages de la rive droite du Rhône (Baltschieder, Ausserberg, Eggerberg, Lalden) à la future autoroute A9.

***Note aux rédactions
Pour plus de renseignements, Martin Hutter – 027 606 97 00***

